



# Simon Boudreau

## L'important

Nouvel extrait

**Montréal, 20 janvier 2025** — Préparant son quatrième album, *La vie, l'envie, le vide*, à paraître au courant de l'année 2025, **Simon Boudreau** nous ouvre l'appétit en en présentant un tout premier extrait, la lucide « **L'important** ». Dans une langue directe et foisonnante de jeux de sonorités venant prendre sa place sur un folk entraînant, l'artiste pose un regard clairvoyant et perspicace sur le monde des apparences et des faux semblants. Avec « L'important », c'est un retour à l'essentiel que Simon Boudreau propose, une ode à la beauté du vrai, d'être soi-même, sans aucun compromis.

*Entre regrets et remords*  
*Quelques coups de tête pathétiques*  
*Je me suis pincé parfois un peu tard*  
*Avant de pawnner mes principes*

Écrite par Simon Boudreau et composée par l'artiste en collaboration avec Marc-Antoine Dauphin, la chanson « L'important » est une réalisation du duo. Les deux comparses se partagent toutes les tâches et les instruments, alors que Simon est à la guitare et au chant pendant que Marc-Antoine se charge de la basse, de la guitare, de la batterie, de la programmation, en plus d'être mixeur du morceau. Gardez l'œil ouvert car « L'important » aura un traitement vidéo sous peu, réalisé par Madoc. En attendant le vidéoclip, ainsi que le prochain album de Simon, *La vie, l'envie, le vide*, duquel la chanson est tirée, retrouvez « L'important » dès maintenant sur toutes les plateformes numériques.

### QUI EST SIMON BOUDREAU?

Né dans les années 80, Simon Boudreau a appris à se tenir debout dans les effluves de spray net — c'était l'époque. Réservé, un peu tannant et lunatique, il a grandi à Saint-Jean-sur-Richelieu. Il a commencé à jouer de la musique à l'adolescence alors qu'il prétendait être bilingue et/ou capable d'écrire et chanter, voire gueuler des chansons en anglais. *At this time, Simon was a liar*. Aujourd'hui, en 2025, Simon Boudreau fait ses chansons, en compose pour différents projets et offre des centaines d'ateliers de création dans les écoles. Il a fait paraître trois albums : *Un monde idéal* (2011), *Devant les possibles* (2015) et *Les aléas de l'ailleurs* (2017). La chanson « L'important », parue le 16 décembre dernier, est le premier extrait d'un album à venir qui aura pour titre *La vie, l'envie, le vide...* Sans prétention, Simon fait des chansons. Il trouve que le bonheur est de son bord depuis un bon bout. Avec la même amoureuse depuis 18 ans, ils vivent dans la forêt avec leurs enfants. Il n'est pas super à l'aise dans les foules. Il ne court pas les soirées de poignées de mains. Et il se sent ridicule, quand il essaie « d'être important ». C'est pas mal, ça, le propos de sa nouvelle chanson intitulée « L'important ».